

# 麦 笛

(第 64 号 令和 7 年 6・7 月)



## 【新小金井駅前花壇の整備】

地域の方から「新小金井駅前花壇の整備をみんなでやりませんか？」とお声がけして頂きました。発起人は元 ICU の学生さん（写真：右下左の方）で、地域起こしのプロジェクトを考えていらっしゃる方や地域のファシリテーターをされていていらっしゃる方が地域の方に声かけをして下さっています。こむぎ保育園の園芸係に相談したところ、「ひまわりを子ども達と植

えましょうか？」と心よく引き受けてくれました。そして先日、3歳児が、ひまわりを植えました。また、園長も電動草刈り機で、まわりの雑草を刈らせて頂いています。手入れをしていると、いろいろな方々が声をかけてくださり、地域の方々とともに、園があることを実感しています。今後は、ひまわりを植えたところに立て札を立てようと考えています。保護者の皆様も是非ご覧頂き、ひまわりの成長を見守っていただけるとありがたいです。

※ひまわりの種は福島の授産施設が、東日本大震災で被災し、育てられなくなったひまわりの種を全国の方に育ててもらい、できた種を再度送り返すことで油を抽出し、授産施設の作業にするというもので、もう何年もこむぎ保育園では協力させて頂いています。今年も大きな花が咲くことを願っています。



## 季節のテーブル係（担当：北山 岩堀 大池 清水）

季節のテーブル係では現園、新園の玄関に季節の飾りを展示しています。毎月飾りを変え、その季節にちなんだ物を展示していくので、毎日の送迎の際にぜひご覧ください。今年は各クラスでボディーペインティングを楽しみ、子どもたちが作った作品を飾る予定なので、楽しみにしててください！

5月には保育室の観葉植物の土の入れ替えを行いました。保育室でも緑を感じられる様に育てていきます。

